

Resucitó... ¡aleluya!



Manualidades para Domingo de Resurrección

Reflexión

El domingo muy de mañana, casi apenas salía el sol, María Magdalena, Salomé, y otras mujeres fueron a la tumba de Jesús para limpiar su cuerpo, perfumarlo y envolverlo, ya que el viernes no alcanzaron a realizarlo. Mientras caminaban pensaban a quién le pedirían ayuda para mover la gran piedra que tapaba la entrada al sepulcro. Cuando ya estaban próximas a la tumba quedaron sorprendidas porque la piedra había sido movida.

Se devolvieron corriendo a buscar a Pedro y a otros discípulos, y al llegar nuevamente a la tumba con ellos, descubrieron que Jesús no estaba en ella, solo estaba el manto en que fue envuelto. Los discípulos regresaron y María Magdalena se quedó ahí, y en esos momentos se le apareció Jesús, pero ella no lo reconoció. Entonces Jesús le dijo "¡María!".

Ella reconoció la voz del Señor y le dijo "Maestro". Magdalena luego salió corriendo y fue a contarles a los discípulos lo que había sucedido.

La Resurrección de Jesús significa que está vivo gloriosamente y está junto a nosotros, ¿qué podemos temer? ¿qué nos puede preocupar? La Resurrección nos debe dar mucha alegría.

El Domingo de Resurrección o de Pascua es el día más importante pues Jesús resucitó. A partir de este domingo de Pascua se enciende el Cirio Pascual (una gran vela) que representa la luz de Jesús resucitado.

Puedes leer en tu Biblia Marcos 16, 1-8

A continuación, te presentamos algunas manualidades. Puedes utilizar los materiales que tengas en tu casa:
papel de construcción, cartulina, plasticina, vasos y platos de cartón, piedritas, hojas, ramitas

Mientras los preparas dile a Jesús que lo heces con todo tu amor para Él.
Si puedes tomar una foto
compártela con nosotros a través de la página de la Pascua de la Parroquia



Sepulcro vacío



Sepulcro vacío



Sepulcro vacío



www.dibujosypegos.com

Sepulcro vacío



Sepulcro vacío



Para colorear



Para colorear